

# RED COMPARTIDA

## DESABASTO DE GAS LP

**S**obre advertencia no hay engaño, ayer ya la Asociación Mexicana de Distribuidores de Gas LP, que dirige Carlos Guerrero Farrera, señaló que los precios máximos fijados por la CRE no reflejan la realidad de los costos de distribución al consumidor final, lo que obliga a las empresas a eliminar rutas de reparto, afecta el servicio y reduce empleos y de mantenerse habrá más zonas afectadas hasta llegar a nivel nacional "generando desabasto de este vital producto y serias afectaciones a la población consumidora". Si lo ponemos en español lo que dicen es que las zonas de difícil acceso, sin caminos, con violencia alta, lejos de las terminales o que simplemente, los baches impiden una operación regular ya no es negocio. La responsabilidad de mantener el abasto, tras el decreto, cae en la CRE, el gobierno y en Pemex, no en las empresas. Ahora a ver que se inventan porque el Gas Bienestar sólo se vende en donde las cosas son fáciles.

**L**os candidatos aprobados por la Junta de Coordinación Política del Senado, para ocupar los cargos de magistrados en la CD-MX y hay magistrados, senadores y partidos impulsando candidatos, por ejemplo: Myriam Alarcón, exconsejera electoral IECM, es cercana a Claudia Sheinbaum o la excomisionada de InfoDF Areli Cano, amiga de Víctor Hugo Romo. Relacionada con Morena está Sandra Delgado, Secretaria de Estudio y Cuenta de la Sala Especializada, o su colega Antonieta González, pero con el magistrado del TECDMX, Juan Carlos Sánchez, amigo del PAN. Los azules buscan el control del tribunal local, hoy se llevan bien con los magistrados de la Sala Superior, Janine Otávara y Armando Ambriz.

**N**os cuentan que la defensa de Ricardo Anaya anda muy confiada de que todo sea sobreseído ya que el debido proceso no ha sido respetado.

De hecho, apenas recibió un fajo de mil fojas adicionales a la carpeta de investigación, por lo cual los tiempos deben revisado para preparar la defensa correcta. Por cierto, los personeros del régimen en este caso traen varias confusiones y ya la gente de Emilio Lozoya les informó que el caso a veces es Ricardo Anaya, del PAN, y en otras es José Antonio González Anaya, el ex director de Pemex entre febrero de 2017 y noviembre de 2017.

**D**el panorama nacional no escapa que Sergio Castro, conocido como el Rey del Outsourcing. No tiene una orden de aprehensión en su contra, aun cuando se sabe que la UIF ya tiene un expediente abierto. Se sigue la pista a las oficinas que habría creado en todo el país para consolidar una red enfocada en poner en marcha fuertes esquemas de evasión fiscal y que le pegaron a la Dirección de Afiliación y Cobranza del IMSS.

